
INTERROGAZIONE VERBALE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE ANDREA BERNARDINI
NEL  CONSIGLIO  COMUNALE  DEL  29.09.2020,  RIGUARDANTE  TRASFERIMENTO
SERVIZIO DI SALUTE MENTALE -

Il Consigliere Bernardini chiede se è vera la voce circolante che il servizio di salute mentale,
ubicato presso la Casa della Salute di Camucia,   verrà trasferito presso la Casa della Salute di
Castiglion Fiorentino. Chiede rassicurazioni in merito, ricordando che c'è già stata la perdita del
Centro Diurno,  trasferito  ugualmente a  Castiglion Fiorentino e  ritenendo questi  degli  indicatori
poco positivi, rispetto ad una tematica delicata, che può aggravarsi  nell'emergenza Covid.  


